

# Vecinos claman por proyecto de mejoramiento en Plaza España

La comunidad apunta a una serie de descuidos que tendría el espacio, por lo que hacen el llamado al municipio.

Cristian Aguayo Venegas  
 cronica@estrellaconce.cl

**V**ecinos de la Plaza España han manifestado su preocupación por el descuido que por mucho tiempo presenta este espacio público, ubicado en el sector de Av. Prat, justo frente a la Gobernación Regional. La comunidad pide que se pueda hacer pronto un proyecto de mejoramiento, principalmente por el mal estado de sus veredas y asientos y la antigüedad de la pileta, entre otros.

Cabe señalar que, en agosto del 2024, se conoció que el municipio penquista junto al Minvu estaban avanzando en un proyecto de mejoramiento del antiguo espacio, sin embargo, según indicaron desde la Seremi de Vivienda, aún se está buscando financiamiento.

Moises Ríos, presidente de la Unión Comunal de Vecinos de Concepción, señaló que “he pasado por ahí en muchas ocasiones y está en pésimas condiciones, falta hermosear la pileta, las bancas, hay mucho por hacer pero lo más importante es la falta de voluntad política de querer hacer las mejoras. Con



EL PROYECTO PARA REMODELAR LA ANTIGUA PLAZA, FRENTE A LA GOBERNACIÓN, ESTARÍA AÚN A LA ESPERA DE FINANCIAMIENTO.

eso tendríamos un hermoso espacio”, subrayó.

Priscila Hernández, presidenta de la población Aurora de Chile, indicó que “hace años esta plaza está sufriendo un descuido muy fuerte, por ejemplo, en temas como el pasto, las soleras que en cualquier momento van a deteriorarse porque hay gente que se estaciona arriba, eso sumado al tema de la basura”.

“**Una plaza que está a metros del Gobierno Regional debería tener más atención e inversión”.**

Priscila Hernández, vecina y dirigente Aurora de Chile

“Encuentro que una plaza que está a metros del Gobierno Regional debería ser más bonita, que uno pudiera pasar por ahí y descansar bajo los arbolitos, debería tener más atención e inversión. Esperemos que la nueva administración pueda enfocarse en este lugar”, añadió.

José Veloso, presidente del comité vecinal Barrio Cívico de Concepción, expresó a su vez que “no me

parece que esté en situación de descuido, lo que está en completo abandono es el proyecto urbano que pretendía este espacio, porque hoy en día no es una plaza, es un área verde de pasada”.

“No tiene un centro, no tiene área donde se puedan sentar las personas a la sombra. Tiene una fuente de agua antigua. Es un área verde constituida por los remanentes de una an-

tigua plaza de buses, que había ahí”, agregó, subrayando que “es claro que se necesita una urgente remodelación y convertir este espacio en una plaza, que tenga un punto central, darle un sentido de pertenencia”, sostuvo.

“Hace años andaba dando vuelta un proyecto de hacer estacionamientos subterráneos y unir el espacio de la Plaza España con el espacio precedente al Gobierno Regional para formarlo en un solo cuadrado, en una sola cuadra de plaza donde la avenida Prat pase por encima de la plaza, así que sería importante para recuperar ese proyecto”, concluyó.

#### MUNICIPALIDAD

Desde la municipalidad, el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, dijo que “efectivamente existe un proyecto para remodelar Plaza España y darle la imagen que este sitio tan emblemático se merece”.

“Sentimos que no está lo bien cuidado como debería. Esperamos reformular este proyecto rápidamente para que los próximos meses tengamos novedades y podamos tener una plaza como la ciudad se merece”, cerró. ☺



**Gobierno tendrá querrela por disparos**